

POLSEK

Polsek Cibeber Lakukan Sambang Pedagang untuk Tingkatkan Hubungan Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

May 17, 2024 - 14:29



Polres Cianjur — Personel Polsek Cibeber aktif melakukan sambang ke para pedagang sebagai bagian dari upaya mereka dalam meningkatkan hubungan dengan masyarakat. Pada Jumat, 17 Mei 2024, Polsek Sukanagara Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang pedagang di sejumlah titik strategis di wilayahnya.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Cibeber bertemu langsung dengan para pedagang di pasar tradisional maupun tempat-tempat usaha lainnya. Mereka tidak hanya berinteraksi secara langsung, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta memperkuat kerjasama antara kepolisian dan pelaku usaha kecil dan menengah.

Kapolsek Cibeber, yang diwakili oleh Kapolsek Sukanagara Polres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengungkapkan pentingnya kegiatan sambang pedagang dalam mendekati diri dengan masyarakat. "Melalui sambang pedagang, kami dapat mengenali lebih dekat dengan situasi ekonomi dan keamanan di wilayah kami. Selain itu, kami juga dapat berdiskusi dan berkoordinasi dengan para pedagang untuk menciptakan lingkungan usaha yang aman dan nyaman," kata Kapolsek.

Kegiatan sambang pedagang juga menjadi ajang bagi personel Polsek Cibeber untuk mendengarkan aspirasi dan masukan dari pelaku usaha. Hal ini diyakini dapat memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.

Kapolsek Cibeber juga menyampaikan apresiasinya terhadap partisipasi aktif para pedagang dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayahnya. "Kami sangat menghargai peran serta para pedagang dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Semoga kerjasama yang baik ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang positif bagi seluruh warga," ujar Kapolsek.

Dengan melaksanakan kegiatan sambang pedagang secara rutin, Polsek Cibeber berharap dapat mempererat ikatan antara kepolisian dan komunitas pedagang, serta meningkatkan kualitas pelayanan publik di sektor ekonomi lokal.